



**NEWS** 前武雄市教育委員会教育委員長の  
諸石洋之助さんが瑞宝双光章を受章されました

12月14日、令和3年秋の叙勲で瑞宝双光章を受章された諸石洋之助さん(東川登町)が受章報告のため市役所を訪問されました。

諸石さんは昭和43年4月に中学校の教員に採用され、平成17年3月に小学校の校長として退職されるまで公立学校の教員を務められました。

また、退職後も平成21年4月～平成27年3月まで武雄市教育委員会教育委員長、平成27年4月～平成29年4月まで武雄市教育長職務代理者を務められ、長きにわたり学校教育及び武雄市の教育発展に尽力されました。

この度の叙勲受章、誠におめでとうございます。



**NEWS** 第71回“社会を明るくする運動”  
作文コンテスト 優秀賞受賞!

12月27日、第71回“社会を明るくする運動”作文コンテストで、「優秀賞」を受賞された御船が丘小学校6年生の伴野々花さんが、報告のため、市役所を訪問されました。

このコンテストは、次代を担う小・中学生の皆さんに日常の家庭生活、学校生活の中で体験したことを基に、犯罪や非行などに関して考えたことや感じたことを作文に書くことを通じて、“社会を明るくする運動”に対する理解を深めてもらうことを目的としています。

県内応募総数2,809件の中から、見事「優秀賞」を受賞されました。

この度の受賞、誠におめでとうございます。



**NEWS** ウルトラマンが市内の幼稚園・保育園・  
認定こども園にやってきました!

12月15日、16日に、昨年8月の大雨で被災した子どもたちを励まそうと、ウルトラヒーローが市内5か所の幼稚園・保育園・認定こども園を訪れました。

東日本大震災を契機に円谷プロダクション等が設立した「ウルトラマン基金」は、未来への希望の光である子どもたちのために、被災地訪問などの支援活動をされています。

今回やってきたのはウルトラマンゼットとウルトラマントリガー。ウルトラマン体操や手遊び歌を楽しみ、最後は必殺光線のポーズで記念撮影。園内には終始笑顔が溢れました。

円谷プロダクションの皆さま、「ウルトラマン基金」を通じて支援してくださった皆さま、誠にありがとうございました。



**NEWS** 趣味の作品展が開催されました

高齢者の生きがいづくりの推進を図るため、武雄市老人クラブ連合会で高齢者趣味の作品展が開催され、手芸の部、陶芸・工芸の部、絵画・写真の部、書の部、あわせて93点の応募がありました。90歳を超える方からの出品もあり、趣向をこらした作品に感嘆の声が上がっていました。

受賞者は次の通りです。

- ▶市長賞 永尾 正二 様(西川登町)
- ▶市議会議長賞 本山 ヤツ子 様(西川登町)
- ▶社会福祉協議会会長賞 東島 清秋 様(西川登町)
- ▶老人クラブ連合会会長賞 田中 シゲ 様(北方町)

この度の受賞、誠におめでとうございます。

有料広告

おトクに使える  
**ケーブルスマホ**

あなたの  
**スマホデビュー** **とことんサポート!**

**point 01** おトクな料金プラン

月額利用料 **990** 円から

データ容量 1GB プラン  
通話料  
+  
本体代

**point 02** 安心の店頭受付  
+  
初期設定サポート!

**point 03** 今の電話番号は  
そのまま!

※価格はケーブルインターネットご利用の場合。ケーブルテレビのみのご利用の場合は、1,540円となります。 ※料金等、詳しくはケーブルワンまでお問い合わせください。 ※表示価格は税込です。

お問合せ 株式会社ケーブルワン

0120-80-7511 武雄市武雄町昭和 360



**NEWS** 「人権の花」鑑賞会が開催されました

12月8日、「人権の花運動」[佐賀・武雄人権啓発活動地域ネットワーク協議会(武雄人権擁護委員協議会、法務局、武雄市)主催]の一環として、「人権の花」鑑賞会が橘小学校で開催されました。

「人権の花運動」は、児童が協力し合って花を栽培し観察することで、生命の尊さを実感し、他人への思いやりや感謝の心を育てることを目的としています。今年度、橘小学校で「人権の花運動」に取り組み、6月に協議会から贈呈された花苗を大切に育てていただきました。この取り組みに対し、協議会を代表して松尾義則佐賀地方務局武雄支局長が、児童代表に感謝状を手渡されました。



**NEWS** 相良選手に学ぶ!  
サガントス・サッカー教室を開催しました

12月26日、白岩運動公園白岩競技場でサガントス・サッカースクールのコーチの皆さまと武雄市出身の相良竜之介選手をお招きし、サッカー教室を開催しました。

雪が降る中、参加した市内サッカークラブの4・5年生は寒さに負けず楽しくプレーしました。

教室の後は、お楽しみ抽選会を行い、相良選手からサガン鳥栖グッズが手渡されました。最後は子どもたち全員へ相良選手直筆サイン入りユニフォームのプレゼントも。

サガン鳥栖コーチ・スタッフの皆さま、この度は誠にありがとうございました。相良選手の来シーズンのご活躍を心よりお祈り申し上げます。